



Termina juicio contra la cúpula del Tren de Aragua en Chile

La Fiscalía Regional de Tarapacá inició este miércoles sus alegatos de clausura en la reta final del juicio contra 12 integrantes del Tren de Aragua, acusados de una serie de crímenes. Durante las audiencias, realizadas desde marzo, el Ministerio Público presentó 224 testigos reservados, 38 peritos y más de 1.000 medios de prueba documentales y digitales, como grabaciones, mensajes, fotografías, cuadernos de contabilidad e informes migratorios. Para Carlos González Vaca, alias "Estrella", la Fiscalía de Tarapacá solicita dos penas de presidio perpetuo calificado, una de reclusión perpetua simple y 125 años adicionales por los distintos delitos.